

2021年3月18日

関係各位

公益財団法人海洋生物環境研究所
中央研究所 総務グループ

当所中央研究所における新型コロナウイルス感染者の発生について

3月17日（水）、当所中央研究所に勤務する魚介類の試料調製を担当する臨時雇用者（非常勤）1名について、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。当該従業員は、3月13日（土）に発熱したため、3月15日（月）に医療機関を受診しPCR検査を行った結果、判定保留につき、3月17日（水）に再度PCR検査を行った結果、陽性が確定しました。当該従業員は、3月12日（金）が最終出勤日であり、以降は出勤していません。

陽性者の発生に伴い、夷隅保健所による疫学調査の結果、本日、感染者と同じ作業場で勤務していた臨時雇用者（非常勤）1名が濃厚接触者として特定され、PCR検査を受けることになりました。当該従業員は、3月17日（水）が最終出勤日でした。

感染者と濃厚接触者が所属する試料調製班の他のメンバーについては、本日より当面の間、自宅待機とし、弊所の判断により念のためPCR検査を受診させます。

なお、保健所の指導に基づき、勤務していた作業場の消毒作業は、本日完了しております。

関係する皆様には、多大なご心配をおかけすることを深くお詫び申し上げます。当所は、引き続き感染拡大防止に努めてまいります。

以上